

AMI 2012: Porsche zeigt den neuen Cayenne GTS

Porsche zeigt auf der ab morgen für das Publikum geöffneten AMI in Leipzig (-10.6.2012) den neuen Cayenne GTS. Passend zur Cabrio-Hochsaison stellt der Stuttgarter Sportwagenhersteller dazu den offenen 911 Carrera und den neuen Boxster vor.

Der Bug des Cayenne GTS mit seinen größeren Kühlluftöffnungen stammt vom Cayenne Turbo, spezifische Schwellerverkleidungen und ausgeprägte Radhausverbreiterungen in Wagenfarbe prägen die Seitenansicht, Blickfang am Heck ist der dominante Dachspoiler mit Doppelflügelprofil. Unter der Fronthaube arbeitet ein auf 369 kW / 420 PS leistungsgesteigerter 4,8 Liter V-Achtzylinder-Motor. Der Verbrauch nach dem Neuen Europäischen Fahrzyklus (NEFZ) liegt bei 10,7 Litern auf 100 Kilometer. Eine auf besondere Dynamik abgestimmte Motor- und Getriebeauslegung verstärkt die betont sportlichen Eigenschaften. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Porsche Cayenne GTS.



Porsche Cayenne GTS.



Porsche Cayenne GTS.



Porsche Cayenne GTS.



Porsche Cayenne GTS.



Porsche Cayenne GTS.



Porsche Cayenne GTS.



Porsche Cayenne GTS.



Porsche Boxster.



Porsche Boxster.



Porsche Boxster.



Porsche Boxster.

Porsche Boxster.



Porsche Boxster.